



# ダイオキシンの濃度の排出量

## 平成14年までに5ナノグラム以下に

最近、ゴミの焼却場から発生するダイオキシンが大きな社会問題となつていますが、国内のダイオキシン総排出量の約8割近くが廃棄物の焼却施設から排出されているとも言われています。

山武郡環境衛生事業振興組合では、現在5か町村（松尾町、横芝町、山武町、芝山町、蓮沼村）のゴミを焼却処理しておりますが、平成9年度にダイオキシン濃度の排出量を測定した結果、2つの炉のうち第1号炉が70ナノグラム、第2号炉が63ナノグラムでした。（国の定める基準値80ナノグラム）

ダイオキシン対策が急務となつている今、国では廃棄物の焼却についての規制を図る一方、平成14年までにすべての焼却施設について、ダイオキシン濃度の排出量を5ナノグラム以下に下げるよう指示しており、当組合でも、この数値を目標に、現在、いろいろな角度から排出濃度の削減に取り組んでいるところであります。

◎問い合わせ

山武郡環境衛生事業振興組合  
(☎0479-861313)

### ～あきビンの資源化にご協力を～

#### 出す前にはキャップを取って

山武郡環境衛生事業振興組合では、家庭等から出されたゴミの徹底した分別や減量化、再資源化を行なっています。

中でもあきビンの再利用化を図るため、4種類に色分けして分別していますが、ほとんどのビンにキャップが付いているため、再利用できずに苦慮しております。

あきビンは大切な資源です。一本たりともゴミとせず、出すときは「キャップを取り」汚れていたなら「水洗い」をお願いします。

なお、はずしたキャップは、金属性のものはカンと一緒に、プラスチック性のものは燃えるゴミと一緒に出してください。

◎問い合わせ 山武郡環境衛生事業振興組合

#### キャップを取る



#### 中をさっと洗う



## 環境影響評価書の縦覧

千葉県環境影響評価の実施に関する指導要綱に基づき、千葉県から道路の建設「銚子連絡道路」また、芝山グリーンヒル株式会社からレクリエーション施設用地造成事業「(仮称)芝山グリーンヒルゴルフ倶楽部」に係る環境影響評価書の提出がありましたのでお知らせします。

なお、縦覧期間等は次のとおりです。

### 『銚子連絡道路』

縦覧期間 平成10年9月11日(金)

から平成10年9月28日

(月)まで

縦覧場所 千葉県環境部環境調整課

及び横芝町役場住民課

問合せ先 千葉県環境部環境調整課

(☎043-223-4138)

〔(仮称)〕

### 芝山グリーンヒル

### ゴルフ倶楽部』

縦覧期間 平成10年9月22日(火)

から平成10年10月7日

(水)まで

縦覧場所 千葉県環境部環境調整課

及び横芝町役場住民課

問合せ先 千葉県環境部環境調整課